

ALBA TCP



ALBA-TCP EXPRESA SOLIDARIDAD CON CENTROAMÉRICA ANTE EL PASO DE LA TORMENTA TROPICAL SARA

Los Estados Miembros de la Alianza Bolivariana de los Pueblos de Nuestra América-Tratado de Comercio de los Pueblos (ALBA-TCP) expresan su solidaridad con los pueblos y gobiernos de América Central, ante el paso de la tormenta tropical Sara, en especial con Honduras, donde está causando graves afectaciones y que amenaza a México y Belice.

El ALBA-TCP aplaude la posición de la Presidenta de la República de Honduras, Xiomara Castro, quien valientemente ha asumido esta tarea personalmente, dando pasos efectivos para el apoyo a las comunidades, tras inundaciones en Tegucigalpa, Tocoa, Colón, entre otras ciudades.

Asimismo, la Alianza acompaña todos los esfuerzos del gobierno hondureño para recuperarse de esta emergencia y hace votos para el pronto rescate de las personas desaparecidas a causa de las intensas lluvias y los estragos ocasionados, consecuencia de la crisis climática que vive el planeta.

Los Estados Miembros del ALBA-TCP lamentan las pérdidas materiales que deja “Sara” a su paso, esperanzados en que no haya pérdidas humanas y aplauden las medidas preventivas en México y Belice para evitar tragedias mayores.

Caracas, 16 de noviembre de 2024